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ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA 

06 de fevereiro de 2023  

 

Aos seis dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e três, às 10h00 (dez horas), os 

Conselheiros: Marcelo Colonato, Aline E Silva Tenório, Fábio Santos Silva, Aparecida 

Demambro e Angélica Marques de Pina Freitas deram início à reunião. O Marcelo iniciou 

dizendo sobre o Encontro Regional dos Conselhos de Alimentação Escolar do Estado de 

São Paulo, que será realizado no dia 23 de março de 2023 com início às 08h00 e término às 

13h00, aqui no Teatro Fernando de Azevedo, situado à Praça da República, 53, no centro 

de São Paulo. Ele sugeriu que a inscrição seja feita pelo site do Sympla, serão convidados 

os Conselhos Municipais de Alimentação Escolar, os Dirigentes, Nutricionistas com o 

número de registro e Responsáveis Técnicos das 34 cidades de cada DE dos três Pólos 

escolhidos que são: Guarulhos Sul, Caieiras e São Bernardo. A Aline sugeriu acertarem os 

preparativos do Encontro Regional para poder confeccionar as artes, os convites e os 

ofícios serem enviados. Ficou resolvida que a data será dia 22 de março, o dia inteiro. O 

Marcelo ficou de entrar em contato com os palestrantes escolhidos e a programação foi 

montada: 08h00 às 09h00 – Credenciamento e Coffee-Break, oferecido gratuitamente no 

Hall do Teatro pelos organizadores, a todos os participantes que fizeram suas inscrições 

pela Sympla. Das 09h00 às 09h30 – Abertura Oficial, mesa com autoridades. Das 09h30 às 

10h15 – Palestra – CAE, pressupostos teóricos e ações práticas que fortalecem o controle 

social do PNAE, com Maria de Fátima Ferreira Menezes – CECANE UFRN, em atuação na 

Coordenação de Educação e Controle Social do PNAE. Das 10h15 às 11h00 – Palestra – O 

Controle Social e o TCU, com Hamilton Caputo Delfino Silva – Secretário do TCU no Estado 

de São Paulo. Das 11h00 às 11h15 – Perguntas. Das 11h185 às 12h00 – Palestra – A 

importância da conexão entre o CAE e o Nutricionista, Conselheira no Conselho Regional 

de Nutricionistas da 3ª Região. Das 12h00 às 12h45 – Mostra de práticas exitosas em 

Alimentação Escolar. Das 12h45 às 13h00 – Perguntas e às 13h00 encerramento. A 

Palestra de Tema curinga – Agricultura Familiar na Alimentação Escolar, com Luiz Henrique 

Bambini – Consultor em Alimentação Escolar Sustentável. Ficou decidido que na hora das 

perguntas, os participantes logo no início receberão um papel no qual escreverão seus 

nomes, e-mail e sua pergunta, se houver. Alguém do Conselho recolhe e faz uma seleção 
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para ver se não tem perguntas repetidas, ele mesmo lê a pergunta endereçada para o 

palestrante e o palestrante responde do palco, assim poupa tempo. Caso haja muitas 

perguntas e não tenha tempo, as demais serão respondidas por e-mail. A Angélica disse 

que pelo Sympla dá para fazer um link secreto e enviar apenas para os convidados, ou 

seja, não será aberto a todos como no evento anterior, será apenas para os três pólos 

escolhidos. Deverá ser colocado na descrição do evento que o link é exclusivo para tais 

regiões, quem não for da região, a inscrição será cancelada. Depois, a Secretária do 

Conselho pegará inscrição por inscrição e verificará se faz parte do Pólo e se não fizer, 

anulará com a instrução: sua inscrição foi cancelada porque não atende aos requisitos. Ao 

todos serão 12 encontros como este, sendo reproduzidos nos outros Pólos. Sobre o Plano 

de Ação 2023, houve poucas modificações, continuou com o projeto dos Encontros 

Regionais que só não foram realizados por conta da pandemia do COVID-19, mas que no 

ano passado, o primeiro foi realizado em Guarulhos no mês de agosto e que o segundo 

será realizado este ano, no mês que vem (março). Foram aprovadas as datas das reuniões 

mensais para o ano de 2023. A Angélica disse que agora suas aulas serão todos os dias, 

disse que não consegue participar nas reuniões de abril e nem de junho por serem na 

parte da manhã e como agosto e outubro será outro semestre, seus horários poderão ser 

mudados, ela achou melhor justificar estas ausências, no lugar de trocar o horário das 

reuniões para o período da tarde, já que para a maioria dos conselheiros seria ruim. Ela 

também lembrou que a Letícia do CECANE pediu para colocar no Plano de Ação as datas 

das visitas que o CEAESP fará nas escolas, como 1 visita por mês nas escolas, ou, algo 

similar, foi acrescido isso ao Plano de Ação. A Angélica sugeriu também, que na próxima 

reunião seja determinado um cronograma para realizar as visitas e se organizar as duplas. 

O Marcelo lembrou novamente sobre a falta de recurso antecipado para a realização das 

visitas nas escolas mais distantes e pediu para marcar uma agenda com o Secretário para 

pedir uma solicitação para este problema das diárias, ele lembrou também que no Paraná 

existe um cartão que é abastecido de acordo com a visita a ser realizada e como o atual 

Secretário, foi Secretário no Estado do Paraná, poderá tentar implantar este cartão 

corporativo aqui em São Paulo, este será um dos tópicos da reunião com ele. Para a 

próxima reunião do CEAESP a pauta será: definir as datas de visitas nas escolas e as duplas, 

definir as datas dos próximos encontros regionais, fazer a reunião online já que será no dia 
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anterior ao do evento e assim os conselheiros não precisam vir para a Secretaria dois sias 

seguidos. O Fábio perguntou sobre a questão de algumas escolas ainda utilizarem pratos e 

talheres de plástico e a Angélica disse que a Cláudia, Diretora do DAESC falou que as DEs 

recebem verba para a compra desses utensílios, mas existe uma certa resistência porque a 

merendeira, ou, a diretora não quer prato de vidro por achar perigoso, mas estes pratos 

são diferentes, são de vidro temperado que não criam pontas afiadas quando são 

quebrados, por conta desta questão algumas escolas já tem pratos de vidro e outras não. 

Nada mais tendo a acrescentar, eu, Mirian Fidelis Guimarães, redigi a presente ata que será 

assinada por mim e por todos os presentes. 

 

 

São Paulo, 06 de fevereiro de 2023. 

 

   

 

 

         

Licença 

Marcelo Colonato 
Presidente do CEAE-SP 

 Legiane Rigamonti 
Conselheira 

 

 

  

  

              

Aline Tenório 
Conselheira 

 Angélica Cristina 
Conselheira 

 

 

             Ausente 

  

 

          Ausente 

Lucinete Rodrigues 
Conselheira 

 Lindinalva Teodoro 
Conselheira 

 

Ausente 

  

Andréa Silva 
Conselheira 

                           Aparecida Demambro 
                                             Conselheira 
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             Ausente 

  

 

Ausente 

Anatalina Lourenço 
Conselheira 

                              Ana Cristina Vuitik 
                                                 Conselheira 

   

                                      

                                Fábio Santos 
                                            Conselheiro 

 

 

                      Mirian Fidelis Guimarães 
                     Secretária Executiva 

 

 


